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Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em 
Sessão Legislativa Ordinária, com a presença de todos os vereadores e do assessor jurídico. A 
Presidente Justines Magagnin saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. 
Inicialmente foi lida a convocação da suplente de Vereadora, Medoli C. Sgari, que assumiu uma vaga 
na Câmara de Vereadores, por quatro dias, a contar do dia dezenove de setembro, substituindo o 

Vereador Rodrigo Horn do PMDB, que se licenciou para tratamento de saúde. Ata: Foi posta em 

votação a Ata 18/2017, que foi aprovada por unanimidade. Correspondências: Convite da 
Associação de Mulheres Primavera de Colinas para a festa anual que ocorrerá no dia trinta de 
setembro do corrente ano, com início às treze horas e trinta minutos, no Centro Comunitário Católico 
de Colinas. Ofício Gab. n° 147-01/2017, comunicando a alteração na função de Líder de Governo, 
passando a incumbência ao Vereador Klaus F. Driemeier. Tribuna: Medoli C. Sgari saudou a todos 
e disse que é de imensa alegria e respeito que volta a fazer parte desta Casa e que é com essa 
alegria que informa que a sua doação para a casa mortuária do centro, que é um lugar de imenso 
respeito e para os familiares de extrema tristeza, já chegou. Informou que as duas salas da casa 
mortuária já estão com cortinas novas. Após, falou que gostaria de deixar bem claro que os 
vereadores estão aqui para fiscalizar, por isso, está pedindo novamente o boletim de caixa. 
Comentou ter feito hoje o pedido com mais dois vereadores, o Fabiel e o Cassiano, pois no pedido 
anterior recebeu uma explicação do Executivo e não o documento, sendo que tendo experiência ou 
não, é vereadora e fiscal do povo. Explicou estar solicitando o boletim de caixa do último dia útil do 
mês de agosto de dois mil e dezessete. Disse que na última semana tiveram a notícia de que o posto 
de saúde está sendo fechado a partir das dezessete horas. Questionou se isso irá melhorar a saúde 
de Colinas, quantas corridas para o pronto socorro de Estrela terão de ser feitas, quantos horas em 
espera, sem contar no transtorno que isso vai gerar a população. Falou que, conforme o Jornal 
Imagem do dia quinze de setembro, diz a Secretária Municipal de Saúde que “para garantir o 
atendimento médico nesses horários, a Unidade Básica de Saúde ficava descoberta em outros 
horários, como a segunda-feira de manhã, quando justamente ocorre a maior procura pelo serviço”. 
Perguntou se este governo veio para somar ou para tirar o que tínhamos. Jonas Klein saudou a 
todos e disse que gostaria de falar um pouco sobre a sua ida a Brasília na segunda-feira, sendo que 
voltou na quarta-feira, com o objetivo de buscar recursos, enfim, para plantar uma semente para o 
futuro de Colinas. Comentou terem visitado mais de vinte gabinetes de Deputados, buscaram 
liberação de recursos anteriores que ainda não foram liberados e também buscaram recursos nos 
Ministérios. Informou que nos Ministérios das Cidades, Saúde, Agricultura e da Educação tiveram 
boas conversas, boas reuniões. Disse que a situação no momento está bem complicada, sendo que 
todos sabem que a situação brasileira está bem complicada e recursos, principalmente, lá em 
Brasília, para quem é da oposição, está mais complicado ainda. Afirmou ter sido importante para 
futuros recursos que irão buscar, principalmente para o próximo ano, pois acredita que vem muita 
coisa boa para Colinas também. Disse que no momento dois mil e dezessete ainda está bem 
turbulento, o que é atípico, porque um ano antes de eleição é mais fácil, mas este ano está bem 
complicada realmente a questão de recursos. Afirmou que, mesmo assim, foi muito válida a ida, pois 
tiveram boas conversas, boas reuniões e acredita que os frutos serão colhidos logo mais a frente. Em 
relação ao asfalto da RS129, falou ter entrado em contado novamente com o DAER e parece que por 
enquanto ainda não vai ser feito este recapeamento. Disse que foi feito um trabalho, mas infelizmente 
já voltou ao normal. Ressaltou ter entrado em contato novamente com o DAER e o que resta é 
aguardar, pois já era para ter sido feito e ainda não foi. Falou acreditar que mais para frente vai ter 
esse trabalho de reconstrução do asfalto na RS129 que liga Colinas a Estrela, mas por enquanto está 
parada esta situação. Fabiel A. Zarth saudou a todos e parabenizou toda a diretoria e todas as 
pessoas que de alguma forma se envolveram na organização do vigésimo sexto Blumentanzfest que 
ocorreu no último sábado. Disse que mais uma vez foi um sucesso de público e movimento, levando 
o nome de Colinas para todo o Estado e, porque não se dizer, para além das fronteiras do Estado. 
Deixou assim o seu registro pelo reconhecimento, a toda a diretoria, deste belo evento dentro do 
município. Dando continuidade, disse que gostaria de comentar sobre o projeto de número quarenta 



e seis, segundo ele, aquele projeto que o colega Klaus comentou ter sido rejeitado no dia dezesseis 
de agosto, quando ele deu entrada na Casa. Comentou que, passado isso, foi convocada sessão 
extra para o dia vinte e um de agosto, oportunidade em que o projeto foi aprovado por unanimidade. 
Salientou que no dia dezessete o prefeito esteve na Rádio do Vale falando que os vereadores 
estariam trancando o desenvolvimento do município, pois não estariam permitindo que fossem 
contratadas pessoas e por isso o serviço não estaria sendo feito. Afirmou que hoje, 
coincidentemente, é dia vinte e um de setembro e a situação daquela contratação emergencial 
continua na mesma, ninguém até agora foi chamado, ninguém foi colocado à disposição e a 
publicação continua no painel do corredor do município. À parte, Klaus disse acreditar que há um 
grande desentendimento entre eles, pois em hipótese alguma falou sobre a rejeição do projeto, 
somente falou contra a medida tomada por falta de acordo de lideranças. Afirmou que no Regimento 
Interno da Câmara, no artigo cento e sessenta e cento e sessenta e um, diz que o projeto em regime 
de urgência ou é plenário ou é decisão da mesa diretora. Falou que o projeto poderia entrar a 
qualquer hora, pois o projeto de urgência, pelo menos tem de entrar na Câmara, mas não por falta de 
acordo de lideranças. Salientou somente ter sido contra a falta de acordo de lideranças, porque onde 
só tem duas lideranças não tem como fazer acordo se a oposição é uma e a situação é outra, não 
tem a terceira via na Câmara. Fabiel disse que a questão que o levou à tribuna não foi a colocação 
que o vereador Klaus fez na última sessão. Explicou estarem com uma assessoria que deu o parecer 
de que não havia acordo de bancada, por isso o projeto foi rejeitado. Ressaltou que não foi esse o 
motivo, somente comentou porque o colega colocou na tribuna a questão do projeto que foi rejeitado, 
mas não era até esse ponto que queria chegar. Klaus disse que se tivessem deixado o projeto entrar 
na sessão e então baixado em comissão, teria até dito que ficasse trancado na comissão, mas não 
por falta acordo de liderança, porque nem o regimento interno e nem a lei orgânica permite, é a 
presidente que decide. Fabiel explicou somente ter comentado a questão porque o colega comentou 
a respeito na última sessão, mas, enfim, o motivo não era falar sobre o projeto ter sido rejeitado ou 
não e sim do tempo. Afirmou que hoje faz exatamente trinta dias e não aconteceu nada, sendo que o 
projeto era de extrema urgência. Desta forma, questionou se os vereadores estão trancando o 
desenvolvimento do município ou se a administração que é incompetente. Após, disse querer 
comentar também sobre a resposta do pedido de informações dos cargos e funções do município, 
feito pela colega Medoli na última vez que esteve no plenário. Explicou que no oficio que veio 
direcionado a esta Casa, veio assinado pelo Secretário da Educação Turismo e Desporto, sendo que 
nas respostas dos cargos e funções consta que o cargo de Secretário está vago. Comentou não 
entender, pois a própria administração enviou um documento dizendo que o cargo estaria vago e o 
documento que veio para a Câmara está assinado. Salientou não ter nada contra a pessoa que 
assinou, apenas comentar que está havendo divergências de informações. Pediu se nomearam 
algum secretário e não divulgaram. À parte, Medoli afirmou que o mesmo acontece com a Secretária 
Municipal da Saúde, pois no jornal está Secretária Municipal da Saúde e no quadro de cargos 
comissionados, que recebeu no dia quatro de setembro, na Secretaria Municipal da Saúde o cargo 
está vago. Salientou ser a mesma situação que ocorre com a Secretaria Municipal de Educação 
Turismo e Desporto, cargo vago. Jonas falou que é preciso pesquisar se foi entregue assim ou se foi 
uma colocação do jornal. Fabiel disse estar se referindo a um ofício que foi repassado à Câmara que 
foi assinado por uma pessoa, pela qual não tem nada contra. Jonas disse que mesmo sabendo que 
é coordenadora. Klaus disse acreditar que nos dois casos essa pessoa está assinando pela 
secretaria, tanto da Educação quanto da Saúde, porque no portal da transparência os dois cargos 
estão vagos. Medoli afirmou estar escrito secretária. Fabiel disse estar escrito Secretária e não 
Secretaria. Falou estar havendo uma divergência de informações, pois recebe uma informação, numa 
resposta de um pedido de informações, e num documento oficial, que é entregue a esta Casa 
aparece outra informação. Salientou ficar difícil, desta maneira, poder esclarecer as dúvidas da 
população ao serem questionados.  A Presidente Justines F.G Magagnin convidou o Vice 
Presidente da Casa para dar continuidade aos trabalhos, podendo assim fazer uso da tribuna. 
Saudou a todos e agradeceu, em nome da comunidade da Linha 31 de Outubro, a construção da 
calçada, pois era uma reivindicação daquela localidade. Após, disse que o anteprojeto que 
encaminhou a esta Casa, diz respeito à regulamentação do Sistema de Assistência Social do 
Município, com vista a adequar a legislação municipal às normativas, conforme estabelece a 
resolução de número dezoito, de quinze de julho de dois mil e treze, do Conselho Nacional de 
Assistência Social - CNAS, que dispõe acerca das prioridades e metas específicas para a gestão 
municipal do SUAS. Explicou que a Lei do SUAS deve dispor sobre a organização e funcionamento 
do Sistema Único de Assistência Social no município, inclusive deverá contemplar a organização do 
Conselho Municipal de Assistência Social e do Fundo Municipal de Assistência Social, não sendo 
necessárias leis específicas para tratar desses instrumentos de gestão, conforme há hoje. Sendo 



assim, afirmou que o anteprojeto é para subsidiar na elaboração e o município poderá adequá-lo no 
que for necessário. Quanto à questão da Coordenadora da Saúde, disse ser funcionária lá e sempre 
lhes foi passado que ela é coordenadora, se há outro cargo, desconhecem então. Projetos: Projeto 
de Lei n°. Projeto de Lei n° 047-01/2017– Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o 
exercício financeiro de 2018 e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 
050-01/2017– Dá nova redação ao Capítulo II do Título II do Código Tributário do Município, 
estabelecido pela Lei n° 70-01/1933, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
Anteprojeto de Lei n° 004/2017– Dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social do Município 
de Colinas. Aprovado por unanimidade. Pedido de Informação – autoria da Vereadora Medoli C. 
Sgari – Que a Administração Municipal informe a esta Casa Legislativa dados refrente aos recursos 
oriundo do IPVA, informando qual o percentual do valor pago que retorna ao município, bem como 
onde tais recursos estão sendo aplicados. Aprovado por unanimidade. Pedido de Informação – 
autoria da Vereadora Medoli C. Sgari e dos Vereadores Fabiel A. Zarth e Cassiano Goldmeier – Que 
a Administração Municipal encaminhe a esta Casa Legislativa cópia do Boletim de Caixa referente ao 
último dia útil do mês de agosto/2017. Aprovado por unanimidade. Requerimento – autoria do 
Vereador Fabiel A. Zarth – Requer licença para tratar de interesses particulares, pelo período de 
trinta dias, a contar de primeiro de outro de dois mil e dezessete. Aprovado por unanimidade. Nada 
mais havendo, a presidente encerrou a sessão às vinte horas e convocou próxima sessão para o dia 
quatro de outubro de dois mil e dezessete, no mesmo horário e local. Sala das Sessões da Câmara 
Municipal de Vereadores de Colinas, vinte e um de setembro de dois mil e dezessete. 
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